



Morena propone discutir la Reforma Electoral después de las elecciones del 5 de junio

Morena propondrá discutir la Reforma Electoral después de las elecciones del próximo 5 de junio, Ignacio Mier, coordinador de los legisladores morenistas en San Lázaro, sugerirá a la JUCOPO que se analice y discuta la iniciativa a través de un parlamento abierto con una amplia participación de todos los sectores.

https://drive.google.com/file/d/11cr5pX5c_eWidUbsorI2zrTBn2rbKucl/view



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 The logo for IMAGEN RADIO, consisting of a blue circle and a red square to the left of the text 'IMAGEN RADIO' in white on a dark blue background.	0	17/05/2022	LEGISLATIVO